



5月のやわらかな風がふく季節になりましたね。
連休に入る前に、保育園のみんなで「こどもの日会」
を行いました。入園から1ヶ月が経過し、こんな集会
もみんなで出来るようになって、たった1ヶ月ですが、
成長を感じています。
日ごとにかわいい笑顔が増えてきて、たまらなくかわ
いいなと感じていますよ。

<お知らせ>

★ 昨日おたよりが出ましたが、今月
下旬から、家庭訪問または面談を
計画しています。
おうちでの様子や、園での様子な
どを共有できたらと考えていま
す。
ぜひこの機会に、どちらかの方
法で時間を設けていただけると
嬉しいです。ご協力よろしくお願
いいたします。



こどもの日
会より



《パパの力のみせどころ》 パパに読んでほしい！！

子育て中のパパ・ママは忙しい！！とてもよくわかります。

特に、ママは、仕事を終えて、家に帰って、家事をこなす中、小さな
子どもたちは、保育園で頑張っていた分、どうしてもママが恋しくなり
ます。でもママがその手を止めれば家事は進まない…。

そんな時、パパが子どもと遊んでくれたり、ママの代わりに家事
をしてくれると、子どもは満たされ、「黄昏泣き」が止まったりしま
す。

パパのダイナミックな遊びは、子供は大好きです。(ママはこれに
は勝てません)体を動かすと、ぐっすり眠れることも多くあります。

お風呂でもいいし、これからいい季節の夕暮れお散歩でもい
い。「パパの力の見せどころ」です。

一緒に子育て頑張りましょうね。応援しています。よろしくね。

どんな連休を過ごし
ましたか？
どこかへお出かけした
のかな？それともお
うちでゆったりと過ご
したのかな？
どちらも、親子の時間
を充実して過ごせた
ことでしょう。
今週からまた、保育園
が始まりました。
また少し涙と仲良しに
なるかもしれません
が頑張りましょうね。